

Tunja, noviembre 27 de 2014

## COMUNICADO DE PRENSA 101

. UPTC y Duitama se visten de fiesta con las Tunas

### UPTC y Duitama se visten de fiesta con las Tunas

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia a través de la Facultad Seccional Duitama, se viste de fiesta durante los días 5, 6 y 7 de diciembre, para recibir el colorido y esplendor de las Tunas Universitarias, provenientes de diversas regiones del país y de Latinoamérica, en su versión décimo primera.

Tunos y tunas de treinta agrupaciones, pondrán el toque especial de apertura a las fiestas navideñas, entonando sus canciones en honor al maestro José Benito Barros, insigne compositor colombiano y principal representante de la cumbia, uno de los ritmos más emblemáticos de nuestro país.

Con un acto el día 5 de diciembre, precedido por el rector de la Universidad, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez y un concierto de inauguración, en el auditorio Gustavo Pinzón, a partir de la 7:00 de la noche, se dará apertura a tres días de música, donde la ciudad de Duitama en su plaza central, disfrutará de la puesta en escena de los Tunos y Tunas que proceden de países como México, Chile, Perú y varias ciudades de Colombia.

La Facultad Seccional Duitama de la UPTC se enorgullece de portar el estandarte en la Organización de los encuentros Universitarios de las tunas en Colombia e invita a todos los boyacenses y colombianos a integrarse en torno a los aires autóctonos, que en esta época prenavideña integran las familias, alegran el corazón y fortalecen los lazos de amistad entre los pueblos.

Síganos en twitter: @universidaduptc

Instagram: prensa.uptc